

Praktikumsbericht

Hallo mein Name ist Adham. Ich gehe in die 9. Klasse der Schule am Mainbogen und habe im Gallusprojektebüro ein zwei wöchiges Praktikum gemacht. Mit diesem Bericht möchte ich meine persönlichen Erfahrungen, Aufgaben und was mir gefallen hat während des Praktikums vorstellen.

Es hat mir richtig gut gefallen, wegen der vielen Projekte. Deswegen war's mir nie langweilig. Ich hatte immer was zu tun aber es war trotzdem nicht anstrengend, vielleicht weil es am meisten mit Sport zu tun hat und ich mich Sport richtig gut auskenne und es mir auch Spaß macht und mir hat noch gefallen; das ich von 12:00 Uhr bis 18:00 nur arbeiten sollte. Also ich konnte ausschlafen.

Am meisten hat es mir gefallen wie die Mitarbeiter mit mir umgegangen sind die waren voll nett zu mir und die haben mir immer meine ganze Fragen beantwortete und haben mir mit den Berichten geholfen

Erfahrung

Ich habe richtig viel Erfahrung gesammelt z.B. Was man für den Beruf für Fähigkeiten braucht und auch wie man mit Kinder umgeht und die trainiert.

Aufgaben

Wir hatten jede Woche von Montag bis Donnerstag Basketball Projekt unter dem Namen BasKIDball in der Paul-Hindemith-Schule das Training war vom 15:30 bis 17:30.

Am Donnerstag hatten wir Mädchen Fußball auch in der Halle und zwar vom 14:00 bis 15:00 Uhr.

Und am Freitag vom 16:00 bis 17:30 hatten wir immer ein kleine Fußball turniere für die Jungs.

Ich hatte jeden Tag von 12 Uhr bis 15:30 Zeit für Bericht, fragen, recherchieren außer am Donnerstag weil wir 2 Trainings hatten.

Ein Praktikum beim Sportkreis kann ich jedem empfehlen der/die Interesse an Sport hat.